

Pressemitteilung

Meran, 19. März 2025

Therme Meran: Studienreise Wiener Stadtwerke Gruppe Klimapioniere

Wiener Stadtwerke Klimapioniere zu Gast in der Therme Meran

Die Therme Meran durfte am vergangenen Donnerstag eine Delegation der Wiener Stadtwerke empfangen. Die Gruppe bestand aus sieben Klimapionieren, sechs Jungmitarbeiter*innen aus dem Energiebereich sowie der Koordination des Traineeprogramms.

Die Klimapioniere der Wiener Stadtwerke sind Teil eines innovativen Traineeprogramms, das darauf abzielt, junge Fachkräfte für nachhaltige Energie- und Klimaschutzprojekte zu sensibilisieren und praxisnahe Lösungen zu entwickeln.

Im Rahmen ihrer "Learning Journey" stand der Besuch der Therme Meran ganz im Zeichen nachhaltiger Innovationen und Energieeffizienz.

Ziel war es, einen Einblick in die Dimension und Wirtschaftskraft der Therme zu gewinnen sowie die umfassenden Nachhaltigkeitsmaßnahmen des Unternehmens kennenzulernen.

Nachhaltigkeit und Energieeffizienz als zentrale Themen

Direktorin Adelheid Stifter hieß die Teilnehmer herzlich willkommen und stellte die Therme Meran mit ihren nachhaltigen Projekten vor. Besondere Aufmerksamkeit galt dem Weg zur Earth-Check-Zertifizierung, den Matteo Zorzi, Verantwortlicher des Green Teams der Therme Meran, detailliert vorstellte. Zu den aktuellen Initiativen gehören unter anderem die neuen Recyclingprojekte Recopet und Re-Cig, die sich der Wiederverwertung von Plastikflaschen und Zigarettenstummeln widmen.

Ein geführter Rundgang durch die Therme ermöglichte einen praxisnahen Einblick in die nachhaltigen Strukturen und Prozesse. Besichtigt wurden unter anderem der Therme-Shop, in dem nachhaltige Produkte wie Handtücher aus recyceltem Plastik angeboten werden, deren Verkauf einen Beitrag zum Schutz von Meeresschildkröten leistet. Weiter ging es zum Bio-Naturbadeteich, dessen innovative Technik vorgestellt wurde. Zudem konnten die Teilnehmer die umfangreiche Wasseraufbereitungstechnik der Therme besichtigen. Hier wurden und werden derzeit mehrere Anlagen modernisiert, um die Effizienz zu steigern und den Energieverbrauch weiter zu senken. Auch die Photovoltaikanlage (88 kW) wurde besichtigt, die einen wichtigen Beitrag zur nachhaltigen Energieversorgung der Therme leistet. Mit dieser Exkursion bot die Therme Meran wertvolle Einblicke in ihre nachhaltige Entwicklung und unterstrich einmal mehr ihr Engagement für Umwelt- und Klimaschutz.

Anlage: Die Klimapioniere der Wiener Stadtwerke mit Direktorin Adelheid Stifter und Matteo Zorzi, Verantwortlicher Green Team Therme Meran.

Therme Meran
Thermenplatz 9
Tel. +39 0473 252 000
E-Mail info@thermemeran.it
Internet www.thermemeran.it

Therme Meran © Seite 1 von 1